



El presidente de la CHS mantiene una reunión con el Ayuntamiento de Nerpio

30.abril.2025.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado de la Comisaria de Aguas, Ana María Arenas, y del Comisario Adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Nerpio, José Antonio Gómez Moreno.

El primer edil ha plantado varios temas de interés para su término municipal como el acondicionamiento del Barranco de Los Alamos. Al respecto, desde la Confederación se han comprometido a retomar el proyecto en su día redactado adaptándolo para su máxima eficacia hidráulica y a la vez a una renaturalización y revegetación de esa zona del municipio.

Otro tema presentado por el alcalde ha sido el acondicionamiento del río Taibilla tanto aguas arriba como aguas abajo del embalse.

En este sentido, la CHS ha comentado su disponibilidad para trabajar en la recuperación, redefinición y restauración del Dominio Público Hidráulico (DPH) en el río Taibilla ya que se trata de una zona de alto interés ambiental y su voluntad a estudiar las posibles soluciones que compatibilicen los usos socioeconómicos y medioambientales asociados al cauce fluvial.

Además, el alcalde de Nerpio ha repasado las actuaciones que la CHS realiza en la rambla de Vizcable, dentro de los trabajos de emergencia con cargo al propio organismo de cuenca a consecuencia de la DANA de 2024, mostrando su agradecimiento a la realización de dicha actuación.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.